

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ab 12. November öffnet der Palazzo von Haubenkoch **Toni Mörwald** zum zwölften Mal seine Türen und verwandelt den Spiegelpalast in einen Schauplatz, wo Akrobaten und Künstler für beste Unterhaltung sorgen. Ein von Mörwald kreierte Vier-Gänge-Menü sorgt für Genüsse und untermalt das neue Showprogramm „Dinner Curioso“ so auf kulinarische Weise, bestehend aus Avocados, Limetten, zartem Rinderfilet oder der süßen Verführung von Mokka und Heidelbeeren. Für Besucher, die auf Fleisch und Fisch verzichten möchten, hat Toni Mörwald auch eine vegetarische Variante seines Menüs kreierte. Der Spiegelpalast ist vom 12. November 2014 bis 8. März 2015 auf der Kaiserwiese beim Wiener Prater geöffnet. Mehr Informationen finden sich unter [www.palazzo.org](http://www.palazzo.org)



Toni Mörwald